



| horgen

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen vom Hinschied von

Hans Schächli

alt Gemeinderat

Kenntnis zu geben.

Der Verstorbene war während insgesamt 10 Jahren Mitglied der Rechnungsprüfungskommission und während 18 Jahren Mitglied des Gemeinderats. Von 1968 bis zu seinem Rücktritt im Jahr 1986 übte er als Vorsteher des Tiefbauwesens und als Vorsteher Polizei- und Wehramt sein Amt aus.

Mit Hans Schächli verlieren wir eine grosse Persönlichkeit, welche sich während Jahren für die Öffentlichkeit eingesetzt hat. Wir sind dem Verstorbenen für sein Engagement zum Wohle unserer Gemeinde zu grossem Dank verpflichtet und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Gemeinderat Horgen

Die Abdankung findet am Freitag, 16. November 2018, 16.00 Uhr, in der reformierten Kirche Horgen statt. Besammlung bei der Friedhofshalle.